1/2

Página: 5



Arropa Sheinbaum a Godoy en mítines

Se suma ex Fiscal de CDMX a campaña de morenista

por venganza

CLAUDIA SALAZAR

Luego que no fue ratificada como Fiscal de la Ciudad
de México, Ernestina Godoy
apareció ayer junto a Claudia
Sheinbaum en los eventos de
precampaña de la aspirante
morenista a la Presidencia.

Próxima candidata al Senado, Godoy se asumió como la "enemiga número uno" del "PRIAN" por las investigaciones que emprendió contra varios integrantes de esos partidos.

"De la noche a la mañana me convertí en la enemiga número uno del 'PRIAN'.

"No es una derrota (que no la ratificaran como Fiscal), hemos dado la batalla por la justicia y la dignidad", mencionó Godoy en un evento en la Alcaldía Alvaro Obregón de la Ciudad de México.

Junto a Sheinbaum, Godoy recordó que realizó investigaciones por actos de corrupción en la Administración del ex Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, y en la Alcaldía Benito Juárez con la construcción de complejos habitacionales.

Además, resaltó que investigó una red de trata de personas.

Sin precisar cómo, señaló que intentaron condicionar su ratificación en el cargo, pero no aceptó negociar la justicia.

Aseguró que no podría aceptar su ratificación a cambio de impunidad. También llamó a seguir luchando contra la corrupción.

"Necesitamos bloquear a los que se creen con derecho

Acusa aspirante que PRI y PAN

frenaron ratificación

de veto para detener las iniciativas de la próxima presidenta", dijo Godoy sobre lograr mayoría en el Congreso federal.

Previamente, en un evento con mujeres en el Parque Bicentenario, la precandidata presidencial de Morena acusó que Godoy no fue ratificada como Fiscal de la Ciudad de México por venganza del "PRIAN".

"¿Ustedes creen que esa cosa que se llama Frente no se qué, porque les da vergüenza decir que son del PRI y PAN, el PRIAN, ustedes creen que esas personas iban a permitir que Ernestina siguiera al frente de la Fiscalía? Pues no.

"Fue una venganza por el trabajo honesto. Por eso, la verdad, nos hicieron un favor, porque Ernestina va a recorrer toda la ciudad y si podemos todo el País para poder denunciar la red de corrupción de lo que representa el conservadurismo y la derecha en nuestro País", manifestó.

Sheinbaum calificó a la ex Fiscal como una mujer valiente por las investigaciones que realizó contra integrantes de esos partidos.

"Ernestina Godoy es una mujer honesta, es una mujer de principios, como ustedes es una mujer valiente", aseveró. La morenista recordó que cuando fue Jefa de Gobierno trabajó con ella en coordinación para disminuir índices delictivos y formar un verdadero sistema de procuración de justicia.

"Les puedo decir que la valentía de Ernestina no se encuentra en muchas y muchos en nuestro País", citó al recordar los casos de investigación, en especial contra la Oposición en los últimos años.





Reforma Sección: Nacional 2024-01-13 03:47:29

 $311 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 5

2/2



Claudia Sheinbaum y la ex Fiscal capitalina Ernestina Godoy en un evento con mujeres n el parque Bicentenario de la CDMX.

